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В СОВЕТЕ ДЕПУТАТОВ

ÏÐÎÒÎÊÎË  ¹ 46
çàñåäàíèÿ Ñîâåòà äåïóòàòîâ  Ïóøêèíñêîãî ìóíèöèïàëüíîãî ðàéîíà  îò 18 îêòÿáðÿ 2006 ãîäà

Присутствовали: Крапалина
Н.В. � депутат 1�го избирательно�
го округа, Королевский Л.А. � де�
путат 2�го избирательного округа,
Бочкова Т.В. � депутат 6�го изби�
рательного округа, Толочик В.С. �
депутат 7�го избирательного ок�
руга, Агеева Л.В. � депутат 8�го из�
бирательного округа, Кузьмин
Ю.А. � депутат 9�го избирательно�
го округа, Ананьев Г.А. � депутат
12�го избирательного округа, Де�
мин А.С. � депутат 14�го избира�
тельного округа, Басова В.П. � де�
путат 15�го избирательного окру�
га, Козанкова С.Д. � депутат 16�го
избирательного округа, Симоно�
ва А.В. � депутат 17�го избира�
тельного округа, Фонарева А.М. �
депутат 18�го избирательного
округа, Селеменев А.Н. � депутат
20�го избирательного округа,
Продьма Ю.В. � депутат 21�го из�
бирательного округа.

Председатель заседания � Си�
монова А.В., председатель Сове�
та депутатов.

На заседании Совета депутатов
присутствовали: Смайловская
М.С. � заместитель главы адми�
нистрации, Федоров А.В. � на�
чальник Финансового управле�
ния. Толмачев С.С. � начальник
управления образования, Бруси�
ловский В.Л. � начальник управ�
ления здравоохранения, Кокори�
на И.А. � заместитель горпроку�
рора.

ПОВЕСТКА:
1. О предложении кандидатуры

в состав территориальной изби�
рательной комиссии Пушкинско�
го муниципального района.

2. Об исполнении бюджета
Пушкинского муниципального
района за 9 месяцев 2006 года.

3. О внесении изменений и до�
полнений в решения Совета де�
путатов Пушкинского муници�
пального района от 28 декабря
2005 года № 259/32, от 07 июня
2006 года № 333/40 и от 28 сен�
тября 2006 года № 383/46.

4. О внесении изменений в ре�
шение Совета депутатов Пушкин�
ского района от 22 декабря 2004
года № 88/9 «О тарифной ставке
(окладе) первого разряда Единой
тарифной сетки по оплате труда
работников муниципальных уч�
реждений муниципального обра�
зования «Пушкинский район».

5. Информация о работе управ�

ления образования Пушкинского
муниципального района в 2005�
2006 учебном году и о ходе под�
готовки учреждений образования
к новому учебному году.

6. Информация о состоянии
индекса здоровья детей Пушкин�
ского муниципального района и
мерах по дальнейшему снижению
заболеваемости.

7. Информация о результатах
проверки исполнения законода�
тельства в сфере охраны водных
объектов и гидротехнических со�
оружений на территории Пушкин�
ского муниципального района.

Председатель Совета депутатов
Симонова А.В. внесла предложе�
ние включить в повестку заседа�
ния Совета депутатов рассмотре�
ние информации Пушкинской
прокуратуры от 22 сентября 2006
года № 1�398/06 «О результатах
проверки исполнения законода�
тельства об охране здоровья
граждан, санитарных норм и пра�
вил в муниципальном лечебно�
профилактическом учреждении
«Пушкинская районная больница
им. проф. Розанова», от 16 октяб�
ря 2006 года № 7�1/06 «О необхо�
димости принятия срочных мер по
обеспечению тепловой энергией
муниципальных жилых домов» и
об отмене решений Совета депу�
татов Пушкинского района от 15
апреля 1998 года № 152/15, от 03
июня 1998 года № 176/15, от 02
сентября 2006 года № 195/18 и от
23 декабря 1998 года № 226/21.

Депутаты согласились с пред�
ложением Симоновой А.\В. и
единогласно утвердили повестку
заседания Совета депутатов.

СЛУШАЛИ: Симонову А.В. по
вопросу «О предложении канди�
датуры в состав территориальной
избирательной комиссии Пуш�
кинского района Московской об�
ласти».

Была предложена кандидатура
Семенец Татьяны Евгеньевны,
работающей в администрации
Пушкинского муниципального
района начальником судебно�до�
говорного отдела правового уп�
равления, образование высшее
юридическое, имеет опыт рабо�
ты в избирательных кампаниях
более 20 лет. Одновременно Си�
монова А.В. рекомендовала Из�
бирательной комиссии Московс�
кой области кандидатуру Семе�

нец Т.Е. на должность председа�
теля территориальной избира�
тельной комиссии.

Депутаты единогласно поддер�
жали предложение председателя
Совета депутатов Симоновой
А.В. (решение № 384/46).

СЛУШАЛИ: Федорова А.В. по
вопросам:

1. Об исполнении бюджета
Пушкинского муниципального
района за 9 месяцев 2006 года.

2. О внесении изменений и до�
полнений в решения Совета де�
путатов Пушкинского муници�
пального района от 28 декабря
2005 года № 259/32, от 07 июня
2006 года № 333/40 и от 28 сен�
тября 2006 года № 383/45.

Учитывая положительное зак�
лючение депутатской комиссии
по бюджетно�правовому регули�
рованию, депутаты единогласно
приняли решения № 385/46,
№ 386/46 по указанным вопро�
сам.

СЛУШАЛИ: Смайловскую М.С.
по вопросу «О внесении измене�
ний в решение Совета депутатов
Пушкинского районы от 22 декаб�
ря 2004 года № 88/9 «О тарифной
ставке (окладе) Единой тарифной
сетки по оплате труда работников
муниципальных учреждений му�
ниципального образования
«Пушкинский район».

Учитывая положительное зак�
лючение депутатской комиссии
по бюджетно�правовому регули�
рованию, депутаты единогласно
приняли решение № 387/46 по
указанному вопросу.

СЛУШАЛИ: Толмачева С.С. с
информацией о работе управле�
ния образования Пушкинского
муниципального района в 2005�
2006 учебном году и о ходе под�
готовки учреждений образования
к новому учебному году (инфор�
мация прилагается).

Депутаты единогласно приняли
информацию к сведению и отме�
тили положительную работу на�
чальника управления образова�
ния Толмачева С.С. по реализа�
ции государственной политики в
области образования, успешно�
му решению задач модернизации
и развития муниципальной систе�
му образования. Депутаты также
единогласно рекомендовали ад�
министрации Пушкинского муни�
ципального района обеспечить в

2007 году жилой площадью не
менее семи молодых специалис�
тов. Решение № 388/46.

СЛУШАЛИ: Брусиловского В.Л.
с информацией о состоянии ин�
декса здоровья детей Пушкинс�
кого муниципального района и
мерах по дальнейшему снижению
заболеваемости (информация
прилагается).

В обсуждении вопроса приня�
ли участие депутаты Бочкова Т.В.,
Селеменев А.Н., Басова В.П.
Кузьмин Ю.А.

В частности, депутат Бочкова
Т.В. обратила внимание на то, что
здание детской поликлиники не
отвечает требованиям и нуждает�
ся в расширении. Не хватает ме�
бели. Недостаточная укомплек�
тованность кадрами педиатров.

Заместитель генпрокурора Ко�
корина И.А. отметила, что здра�
воохранение, как и образование,
является приоритетным направ�
лением государственной полити�
ки. Поэтому необходимо обра�
тить на этот участок работы серь�
езнейшее внимание.

Начальник управления здраво�
охранения Брусиловский В.Л.
объяснил, что решение вопроса о
расширении здания детской по�
ликлиники и ее оснащении, свя�
зано с дополнительным финан�
сированием. Поэтому при утвер�
ждении бюджета на 2007 год не�
обходимо предусмотреть увели�
чение бюджетных средств на
здравоохранение.

Депутаты единогласно приняли
информацию управления здраво�
охранения к сведению. Решение
№ 389/46.

СЛУШАЛИ: председателя Со�
вета депутатов Симонову А.В. с
информацией Пушкинского го�
родской прокуратуры от 22 сен�
тября 2006 года № 1�398/06 «О
результатах проверки исполне�
ния законодательства об охране
здоровья граждан, санитарных
норм и правил в муниципальном
лечебно�профилактическом уч�
реждении «Пушкинская районная
больница им. проф. Розанова».

Депутаты единогласно приняли
информацию к сведению, а так�
же рекомендовали, что при фор�
мировании бюджета района на
2007 год необходимо предусмот�
реть финансирование мероприя�
тий, направленных на устранение

нарушений, отмеченных в инфор�
мации горпрокуратуры. Решение
№ 390/46.

СЛУШАЛИ: заместителя горп�
рокурора Кокорину И.А. с инфор�
мацией о результатах проверки
исполнения законодательства в
сфере охраны водных объектов и
гидротехнических сооружений на
территории Пушкинского муни�
ципального района.

Заслушав и обсудив информа�
цию заместителя горпрокурора
Кокориной И.А., депутаты едино�
гласно приняли информацию к
сведению и рекомендовали ад�
министрации района провести
инвентаризацию всех гидротех�
нических сооружений и предос�
тавить Совету депутатов отчет до
1 декабря 2006 года. Решение
№ 391/46.

СЛУШАЛИ: председателя Сове�
та депутатов Симонову А.В. «Об
отмене решений Совета депута�
тов Пушкинского района от 15 ап�
реля 1998 года № 152/15, от 03
июня 1998 года № 178/16, от 02
сентября 2006 года № 195/18, от
23 декабря 1998 года № 226/21».

В связи с принятием решения
Совета депутатов Пушкинского
муниципального района от 30 ав�
густа 2006 года № 380/44 «О
принятии Положения «О разме�
щении гаражных конструкций,
предназначенных для хранения
легкового автотранспорта на
территории муниципального об�
разования «Пушкинский муници�
пальный район», депутаты еди�
ногласно приняли решение об
отмене ранее принятых решений
Совета депутатов. Решение
№ 392/46.

СЛУШАЛИ: Симонову А.В. с ин�
формацией о необходимости
принятия срочных мер по обеспе�
чению тепловой энергией муни�
ципальных жилых домов (инфор�
мация горпрокуратуры от 16 ок�
тября 2006 года № 7�1/06).

Депутаты единогласно приняли
информацию к сведению и пору�
чили администрации Пушкинско�
го муниципального района про�
вести анализ данной информа�
ции и по итогам рассмотрения
предоставить отчет. Решение
№ 393/46.

А.В. Симонова,
председатель

Совета депутатов.

В соответствии с Бюджетным Кодексом
Российской Федерации, Федеральным
Законом от 6 октября 2003 года № 131�ФЗ
«Об общих принципах организации мест�
ного самоуправления в Российской Феде�
рации», а также в соответствии с письмом
Министерства Финансов Московской об�
ласти от 13 сентября 2006 года № 0806�
13/5038 Совет депутатов решил:

1. Внести изменения в пункт 1 решения
Совета депутатов от 28 сентября 2006 года
№ 383/45 «О внесении изменений и допол�
нений в решения Совета депутатов Пуш�
кинского муниципального района от 28
декабря 2005 года № 259/32, от 25 января
2006 года № 290/33, от 7 июня 2006 года
№ 333/40», заменив фразу «предельную
сумму кредитов (займов) – до 147000 тыс.
рублей (включительно)» на фразу «пре�
дельную сумму кредитов (займов) – до
750000 тыс. рублей (включительно)», да�
лее запятую заменить на точку, а слова «в
том числе по подрядчикам на выполнение
работ по генеральному порядку:» и пере�
чень подрядчиков исключить.

2. Внести изменения в пункт 27 решения

Решение Совета депутатов Пушкинского муниципального района
Московской области от 18 октября 2006 года

Совета депутатов от 28 декабря 2005 года
«259/32 «О бюджете Пушкинского района
Московской области (в редакции п. 2 ре�
шения Совета депутатов от 7 июня 2006
года № 333/40 «О внесении изменений в
решения Совета депутатов Пушкинского
муниципального района от 28 декабря
2005 года № 259/32 и от 26 апреля 2006
года № 315/37»), изложив его в следующей
редакции:

«27. Установить предельный объем му�
ниципального долга Пушкинского муници�
пального района по состоянию на 1 янва�
ря 2007 года в размере 397000,0 тысяч
рублей, в том числе:

� по бюджетным ссудам (в части погаше�
ния задолженности прошлых лет) и креди�
там, полученным администрацией Пуш�
кинского муниципального района от имени
Пушкинского муниципального района, �
250 000,0 тысяч рублей;

� по другим долговым обязательствам,
гарантированным администрацией Пуш�
кинского муниципального района от имени
Пушкинского муниципального района, �
147000,0 тысяч рублей».

3. Внести изменения в п. 32 решения
Совета депутатов от 28 декабря 2005 года
№ 259/32 «О бюджете Пушкинского райо�
на Московской области», заменив фразу
«срок погашения кредитов (займов) – 2006
год» на фразу «срок Гарантии определяет�
ся сроком исполнения обязательств в пол�
ном объеме по кредитным договорам».

4. Утвердить Программу муниципальных
внутренних заимствований муниципально�
го образования «Пушкинский муниципаль�
ный район Московской области» на 2006
год согласно приложению № 1 к настоя�
щему Решению.

5. Утвердить Перечень предоставляемых
юридическим лицам муниципальных га�
рантий Пушкинского муниципального рай�
она Московской области в 2006 году со�
гласно приложению № 2 к настоящему Ре�
шению.

6. Внести изменения в приложение 5 к
решению Совета депутатов от 7 июня 2006
года № 333/40 «О внесении изменений в
решения Совета депутатов Пушкинского
муниципального района от 28 декабря
2005 года № 259/32 и от 26 апреля 2006

«Î âíåñåíèè èçìåíåíèé è äîïîëíåíèé â ðåøåíèÿ Ñîâåòà äåïóòàòîâ
Ïóøêèíñêîãî ìóíèöèïàëüíîãî ðàéîíà îò 28 äåêàáðÿ 2005 ãîäà ¹ 259/32,

îò 7 èþíÿ 2006 ãîäà ¹ 333/40 è îò 28 ñåíòÿáðÿ 2006 ãîäà ¹ 383/45»
года № 315/37» «Администраторы доходов
бюджета Пушкинского муниципального
района Московской области», изложив его
в редакции согласно приложению № 3 к
настоящему Решению.

7. Опубликовать настоящее Решение в
газете «Маяк».

8. Контроль за выполнением данного
решения возложить на постоянную депу�
татскую комиссию по бюджетно�правово�
му регулированию (Симонова А.В.).

А.В. Симонова,
председатель Совета депутатов.

Óâàæàåìûå ÷èòàòåëè!

Â ãàçåòå «Ïóøêèíñêèé âåñòíèê» ¹ 43

îò 3 íîÿáðÿ 2006 ãîäà íà 2 ñòðàíèöå ïî

òåõíè÷åñêèì ïðè÷èíàì äîïóùåíà îøèá-

êà. Â ñòàòüå «Êîìó ýòî íàäî?» ïðåäëî-

æåíèå «30 íîÿáðÿ 2006 ãîäà â ðàéîíå...»

ñëåäóåò ÷èòàòü: «30 îêòÿáðÿ 2006 ãîäà
â ðàéîíå...». Äàëåå ïî òåêñòó. Ïðèíîñèì

ñâîè èçâèíåíèÿ.
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Где мы живем?
Â íàñòîÿùåå âðåìÿ ìû íà-

ñòîëüêî ïðèâûêëè ê öèâèëèçà-

öèîííûì óñëîâèÿì, ÷òî ýëåê-

òðè÷åñòâî, âîäîïðîâîä, ãàç è

äðóãèå óäîáñòâà âîñïðèíèìà-

þòñÿ íàìè êàê äîëæíîå. Äëÿ

íàñ åñòåñòâåííî, ÷òî èç êðàíà

ëüåòñÿ ãîðÿ÷àÿ (â ëó÷øèå âðå-

ìåíà) âîäà, íà êóõíå ïðàêòè-

÷åñêè âñåãäà åñòü ãàç, à â êâàð-

òèðå â ëþáîå âðåìÿ ñóòîê ìî-

æåò áûòü ñâåòëî áëàãîäàðÿ

ýëåêòðè÷åñêèì ëàìïàì. Íî,

òåì íå ìåíåå, òàê íå âñåãäà è

íå âåçäå.
Â âîåííîì ãîðîäêå Ñîôðè-

íî-1 Ïóøêèíñêîãî ðàéîíà â

ïîñëåäíåå âðåìÿ âðÿä ëè

âñòðåòèøü æèòåëÿ, íàïðàâèâ-

øåãîñÿ êóäà-ëèáî, íå âîîðó-

æèâøèñü ïðåäâàðèòåëüíî ôî-

íàðèêîì. Ìîæíî ïðåäïîëî-

æèòü, ÷òî â ìàãàçèíàõ èäåò

áîéêàÿ òîðãîâëÿ ñèèìè ïðåä-

ìåòàìè: òàêàÿ æå, êàê è â ëåò-

íèé ïåðèîä âðåìåíè – ïëàñ-

òèíêàìè îò êîìàðîâ. Òàê âîò, â

ãîðîäêå àáñîëþòíî îòñóòñòâó-

åò óëè÷íîå îñâåùåíèå (çà èñ-

êëþ÷åíèåì, âîçìîæíî, êîíò-

ðîëüíî-ïðîïóñêíûõ ïóíêòîâ).

Íåîòâðàòèìî ïðèáëèæàåòñÿ

çèìà, à ñ íåé – íåèçáåæíûå

ãîëîëåäû. Óæå ñåé÷àñ ðàííåå

íàñòóïëåíèå òåìíîòû âûçûâà-
åò çàòðóäíåíèå â ïåðåäâèæå-

íèè ïî ãîðîäêó ïîñëå ïÿòè ÷à-

ñîâ âå÷åðà. Äà è â óòðåííèå

÷àñû ëþäè, ñïåøàùèå íà ðà-

áîòó, äîáèðàþòñÿ äî ñòîÿíêè

àâòîòðàíñïîðòà áëàãîäàðÿ

òîìó, ÷òî æèâóò â Ñîôðèíî-1

íå ïåðâûé ãîä. Èíòåðåñíî,

÷åãî æäóò îòâåòñòâåííûå çà

óëè÷íîå îñâåùåíèå ëþäè? Ìû

÷òî – æèâåì â ëåñó çà ñîòíè

êèëîìåòðîâ îò ñòîëèöû? ×òî

íóæíî ñäåëàòü äëÿ òîãî, ÷òî-

áû íàñ óâàæàëè êàê ãðàæäàí,

à íå îòíîñèëèñü êàê ê îòáðî-

ñàì îáùåñòâà?!
Åëåíà ÀËÅÊÑÀÍÄÐÎÂÀ

День японского
института здоровья
Â ïîñëåäíèõ ÷èñëàõ îêòÿáðÿ

2006 ãîäà â Ïóøêèíñêîì
ñïîðòèâíîì êîìïëåêñå ñîñòîÿ-
ëàñü ïðåçåíòàöèÿ ÿïîíñêîãî
èíñòèòóòà çäîðîâüÿ. Âñåì æå-
ëàþùèì áûëè ïðîäåìîíñòðè-
ðîâàíû îáðàçöû ïðîäóêöèè
âñåìèðíî èçâåñòíîãî ÿïîíñêî-
ãî èíñòèòóòà, ñóùåñòâåííî
óëó÷øàþùèå çäîðîâüå è ñòðåñ-
ñîóñòîé÷èâîñòü ÷åëîâåêà.

Íàãëÿäíîå òåñòèðîâàíèå
äîêàçàëî ïîëåçíîñòü ïðèìå-
íåíèÿ â ïîâñåäíåâíîé æèçíè
íàêîëåííèêîâ, ïîÿñíè÷íûõ
ïîäâÿçîê, ãîëåíîñòîïîâ è äðó-
ãèõ ïîâÿçîê èç ñïåöèàëüíûõ
èïîððà-êðàñíûõ íèòåé äëÿ
ðàññëàáëåíèÿ è óñïîêîåíèÿ
óñòàâøèõ ìûøö è ñíÿòèÿ íà-
ïðÿæåíèÿ, êîòîðîå ìîæåò
ñïðîâîöèðîâàòü íåæåëàòåëü-
íûå áîëåçíåííûå ñèòóàöèè.

Ñïåöèàëüíûå êðîññîâêè äëÿ
ïîçâîíî÷íèêà, ïðîðîñòêè ÿïîí-
ñêîãî ÿ÷ìåíÿ, çíà÷èòåëüíî óê-
ðåïëÿþùèå èììóíèòåò ÷åëî-
âåêà, ëå÷åáíûå ìàãíèòû è ìàñ-
ñàæåðû, ñèñòåìà ïðèãîòîâëå-
íèÿ æèâîé âîäû, ñèñòåìà çäî-
ðîâîãî ñíà ðàíåå ïðîøëè ñó-
ðîâóþ ïðîâåðêó âî âðåìÿ ëåã-
êîàòëåòè÷åñêîãî ñâåðõìàðà-
ôîíà ïî äîðîãàì ñòðàí ×åðíî-
ìîðñêîãî ðåãèîíà, ïðîòÿæåí-
íîñòüþ áîëåå 4000 êì, â êîòî-
ðîì ïðèíÿë ó÷àñòèå æèòåëü
Ïóøêèíî – 52-ëåòíèé Êîíñòàí-
òèí Çàâàäñêèé.

Àëåêñàíäð ØÈÐØÀÊÎÂ

Вообще, надо еще и еще раз
напомнить нынешнему городско�
му и районному руководству и,
особенно, его депутатскому кор�
пусу, что город населен высоко�
классными специалистами всех
профилей: строители космодро�
мов и полигонов, включая ликви�
даторов последствий аварии на
ЧАЭС, ведущие металлурги
СССР, в том числе автор этих
строк, преподаватели вузов и
школ, научные сотрудники НИИ,
в том числе ВНИИЛМа, видные
врачи страны.

Об одном из них – Льве Викто�
ровиче Корякове, ныне покой�
ном, хочется вспомнить. Врач�
хирург�онколог, на счету которо�
го тысячи операций по поводу
рака всех локализаций, кандидат
медицинских наук, первый в Со�
ветском Союзе врач�кибернетик
уровня Главного специалиста
Министерства здравоохранения,
основатель Автоматизированных
систем управления здравоохра�
нением СССР, среди которых АСУ
«Онкология», АСУ «Санэпидеми�
ология», АСУ «Дистанционная
ЭКГ�диагностика», сотни публи�

×òî ñêàæåòå, äîêòîð?
Ïðàêòèêóåìàÿ íûíå ñèñòåìà ãîðîäñêîé çàñòðîé-

êè óæå îòñòðîåííûõ ãîðîäîâ, êàêèì ÿâëÿåòñÿ ãî-
ðîä Ïóøêèíî, æèëûìè äîìàìè è äðóãèìè ñîîðó-
æåíèÿìè èäåò âðàçðåç ñ äîñòèæåíèÿìè ÑÑÑÐ â
âîïðîñå ãðàäîñòðîèòåëüñòâà. Î òîì, ÷òî ñåãîäíÿ,
â îáõîä îñíîâ áåçîïàñíîñòè æèçíåäåÿòåëüíîñòè,
íå ó÷èòûâàåòñÿ ãèäðîãåîëîãè÷åñêàÿ îáñòàíîâêà,
â «Ïóøêèíñêîì âåñòíèêå» íåîäíîêðàòíî ïèñàëè
ñïåöèàëèñòû-àðõèòåêòîðû è ñòðîèòåëè.

каций. Последние годы жизни
Лев Викторович посвятил работе
в поликлинике ПРБ, проработав в
ней с 1988 по 1996 годы.

Не будет лишним напомнить
нашим городским руководите�
лям�медикам о том, что дума�
ли их предшественник – совет�
ские врачи и, в частности врач
Л.В. Коряков, обеспечивая здо�
ровье граждан в Советском Со�
юзе, в отношении правил заст�
ройки городов. Вот цитата из тру�
да Льва Викторовича Корякова
«Пути профилактики рака» серии
«Санитарные знания в массы» в
отношении городских застроек
(приложение, стр. 9):

«При проектировании новых
городов и жилых массивов всегда
предусматриваются меры для
снижения загрязненности возду�
ха: большое внимание уделяется
рациональной планировке улиц,
проспектов, бульваров и зеленых
зон вокруг городов.

Очень сильно загрязняется ат�
мосферный воздух канцероген�
ными веществами во время рабо�
ты двигателей внутреннего сго�
рания. Поэтому много этих ве�

ществ в воздухе больших горо�
дов, особенно улиц с интенсив�
ным автомобильным движением.
Для разгрузки таких улиц от ав�
томобильного транспорта рекон�
струируются проезды, создаются
кольцевые магистрали вокруг го�
родов…»

А что думают наш отдел здра�
воохранения и Центр Госсанэ�
пиднадзора (ЦГСЭН) по Пушкин�
скому району в связи с вырубкой
великолепной рощи с вековыми
липами и другими породами де�
ревьев на углу пересечения ули�
цы Чехова и Московского про�
спекта, переносом гаражей под
окна жильцов домов №№ 6, 6а, 8
по улице Тургенева и созданием
пешеходной зоны в Дзержинце,
цена строительства которой, кро�
ме денег, еще и множество вы�
рубленных деревьев, когда�то
любовно высаженных нами, жи�
телями микрорайона?

Каким же образом вы собира�
етесь удержать город в рамках
санитарных норм, строя столь
много домов повышенной этаж�
ности и вырубая при этом зеле�
ные массивы вокруг наших до�
мов? Ведь вы же не переселяете
в них местных жителей из их дав�
но подлежащих сносу «хруще�
вок». Вы же селите сюда все но�
вых и новых владельцев автомо�
билей! Дома�то куда ставятся?
Прямо в наши дворы или рядом с
ними, по берегам реки. Как же
туда будут подъезжать машины?
Очевидно, через наши дворы.
Например, двор дома № 10 в мик�
рорайоне Дзержинец уже и сей�

час можно назвать улицей или
шоссе. Машины здесь ходят со
скоростью не менее 60 км/ч. По
утрам машин особенно много:
богатые родители везут детей в
детский сад рядом с домом. Глу�
шат, потом снова заводят мото�
ры. Вот именно эти моменты в
работе двигателей внутреннего
сгорания характеризуются мак�
симальным выделением выхло�
пов с канцерогенами. И это не�
посредственно под окнами до�
мов! А что же дальше�то будет?!
К новым домам�то подступы ни�
как не предусмотрены. По край�
ней мере, мы их не видим.

Прошу депутатское собрание, а
также медицинское и санитарное
руководство района и города
публично разъяснить горожанам
свою позицию в отношении рез�
кого ухудшения экологической
обстановки в результате безгра�
мотного проектирования заст�
ройки города, что является фак�
тором повышения раковой забо�
леваемости в городе Пушкино.
Наше конституционное право на
охрану здоровья нарушено!

Самыми главными защитника�
ми наших прав на жизнь и здоро�
вье должны выступить депутаты�
врачи, медицинское и санитар�
ное руководство территории. Что
скажете, доктора?

Ольга КОРЯКОВА,
металлург�доменщик,

кандидат технических наук.

Ответы на опубликованный ма�
териал присылайте по адресу ре�
дакции (от ред.).

3 СБ ДПС

Метеорологические явления оказывают
существенное влияние на эксплуатацию ав+
томобиля, автодорог, на условия работы во+
дителя, особенно в зимний период. Насту+
пили первые холода и заморозки. Как изве+
стно, гололедица, туман, резкое сокраще+
ние светового дня – все эти метеорологи+
ческие явления ухудшают видимость на до+
роге и создают большие трудности в безо+
пасном управлении автомобилем.

В целях избежания дорожно�транспортных
происшествий и создания аварийных ситуа�
ций на дорогах руководство 3 СБ 1 СП ДПС
(северный) ГУВД Московской области призы�
вает не только автовладельцев, но и всех уча�
стников дорожного движения к бдительности
и неукоснительному соблюдению правил до�
рожного движения.

Дорога вообще не терпит невнимания, а в
зимний период – особенно. На перекрестках,
у светофоров, выездов из дворов, на мостах,
в низинах около водоемов дорога покрывает�

Áóäü áäèòåëåí íà çèìíåé äîðîãå!

На территории обслуживания
3 СБ ДПС в период с 29 октября
по 7 ноября 2006 года про+
изошли следующие дорожно+
транспортные происшествия.

29 октября в 40 минут первого
ночи на 10 км 21 м Угличского
шоссе водитель автомашины
ГАЗ�31029 выехал на полосу
встречного движения, где столк�
нулся с Субару Форестер, двига�
ющейся во встречном направле�
нии. В результате ДТП оба води�
теля получили травмы различной
степени тяжести.

В тот же день в 17 часов 55 ми�
нут на 46 км 975 м Старого Ярос�
лавского шоссе водитель, двига�
ясь на автомашине Субару Форе�
стер в сторону Дмитрова, врезал�
ся в ВАЗ�21093. В результате ава�
рии оба водителя получили по�
вреждения. Пассажиром отече�
ственного автомобиля оказался
ребенок 15 лет, которого госпи�
тализировали с диагнозом сотря�
сение головного мозга.

Через час после описанных со�
бытий (18 часов 55 минут) на 67
км 320 м автодороги Холмогоры
водитель КАМАЗа, двигаясь со
стороны Ярославля в сторону
Москвы, совершил наезд на сто�
ящую на правой обочине автома�
шину ВАЗ�21043. После этого он

ÑÎÁËÞÄÀÉÒÅ ÏÄÄ
попытался скрыться с места про�
исшествия, однако благодаря
принятым оперативно�розыск�
ным мерам был незамедлитель�
но задержан на 67 километре
Старого Ярославского шоссе. От
полученных повреждений води�
тель ВАЗа скончался в ЦРБ
г. Сергиев Посад.

Вечером того же дня – 29 ок�
тября – в 20 часов 10 минут на 14
км 750 м ММБК Дмитровско�
Ярославского шоссе водитель
автомашины Форд�Фьюжен на�
ехал на пешехода, находящегося
на проезжей части вне зоны пе�
шеходного перехода. От получен�
ных травм пешеход скончался на
месте аварии.

В 11 часов вечера на 58 км 280 м
автодороги Холмогоры водитель
автомашины Опель Вектра, двига�
ясь в сторону столицы, съехал в
левый кювет по ходу движения
транспорта. Автомобиль опроки�
нулся, в результате чего водитель
был госпитализирован в ЦРБ Сер�
гиева Посада с диагнозом – закры�
тый перелом костей таза.

29 октября в 22 часа 10 минут на

54 км 350 м автодороги Холмого�
ры водитель автомашины СЕАТ,
направляясь в сторону Ярославля,
совершил съезд в правый кювет
по ходу движения транспорта с
последующим опрокидыванием.
В результате данного дорожно�
транспортного происшествия че�
тыре человека скончались на ме�
сте, двое получили ранения.

30 октября в 6 часов 40 минут
на 21 км 100 м автодороги Хол�
могоры водитель автомашины
ГАЗ�27851, двигаясь в сторону
Ярославля, врезался в освети�
тельную опору на правой обочи�
не по ходу движения. В результа�
те аварии водитель получил не�
значительные повреждения.

31 октября в 14 часов 20 минут
на 22 км 200 м автодороги Хол�
могоры водитель автомобиля
Фиат, двигаясь в сторону Ярос�
лавля, наехал на пешехода, сто�
явшего на проезжей части вне
пешеходного перехода. Постра�
давший с различными травмами
доставлен в ЦРБ г. Мытищи.

2 ноября без пятнадцати пять
дня на 46 км 964 м Старого Ярос�

лавского шоссе водитель авто�
машины ВАЗ�21102, двигаясь со
стороны Софрино и поворачивая
на МБК в направлении Ногинска,
пренебрег Правилами дорожно�
го движения и не уступил дорогу.
Результатом явилось столкнове�
ние его автомобиля с ГАЗ�3307:
один человек скончался, один –
получил ранения.

4 ноября в 14 часов 20 минут на
87 км 700 м автодороги Холмого�
ры водитель автомашины Мицу�
биси Лансер, двигаясь в сторону
Ярославля, столкнулся с автомо�
билем ВАЗ�21093, двигавшемся в
попутном направлении. В резуль�
тате ДТП два человека получили
ранения.

5 ноября в 11 часов 40 минут на
46 км 965 м Старого Ярославско�
го шоссе водитель, управляя ав�
томашиной Мерседес�Бенц, дви�
гался по МБК в направлении
Дмитрова, не предоставив пре�
имущества в движении, столкнул�
ся с автомобилем ВАЗ�2107, ко�
торый двигался по главной доро�
ге в сторону Москвы. В результа�
те аварии два человека получили
ранения.

Д.А. Кисель,
и.о. инспектора по пропаган�

де БДД 3 СБ ДПС,
лейтенант милиции.

ся ледяной коркой. Скользкую дорогу следу�
ет заранее предполагать на непросматрива�
ющихся участках и на крутых поворотах.

Чтобы избежать аварии в условиях, услож�
няющих движение в зимний период, водите�
лям рекомендуется:

� правильно выбирать и не превышать ско�
рость движения;

� резко не тормозить при включении сцеп�
ления;

� в случае гололедицы избегать резкого тор�
можения;

� не поворачивать резко руль на большой
скорости;

� соблюдать в пути безопасную дистанцию
от идущего впереди автомобиля;

� при снежных заносах избегать обгона;
� проверять равномерность действия тор�

мозов на все колеса, следить за состоянием
шин и давлением воздуха в них;

� контролировать состояние приборов осве�
щения, сигнализации и регулировку света фар.

Очень важно участникам дорожного движе�
ния не только психологически, но и техничес�
ки подготовиться к проблемам зимы. Ведь в
зимних условиях, когда дорога покрывается
ледяной коркой, необходимо помнить, что
тормозной путь автомобиля увеличивается в
5�7 раз.

С наступлением зимы человек меняет свою
обувь. Почему же многие водители забывают
«переобуть» свои автомобили. Переход на
зимнюю резину даст возможность снизить
вероятность дорожной аварии.

Водителям не стоит забывать и о «зимней
технике вождения», которая значительно от�
личается от «летней».

3 СБ ДПС обращается ко всем участникам
дорожного движения: необходимо быть пре�
дельно внимательными за рулем на улицах и
дорогах, а также в местах массового нахож�
дения людей, особенно детей. Правильная
оценка дорожной ситуации во многом обезо�
пасит и водителя, и окружающих людей.
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«Мытищи» # «Дина»
2 è 3 íîÿáðÿ íà «Àðåíå-Ìû-

òèùè» ïðîõîäèëè ìàò÷è 6 òóðà

ìèíè-ôóòáîëüíîãî ïåðâåíñòâà

ñòðàíû. Ìåñòíûå «Ìûòèùè»

ïðèíèìàëè ìîñêîâñêóþ

«Äèíó».

Ïåðâûé ìàò÷ íà÷àëñÿ îáî-

þäíûìè àòàêàìè. Íà 13 ìèíó-

òå ìûòèùèíöó Ôåäîðîâó óäà-

ëîñü îòêðûòü ñ÷åò. Èãðîêè

«Äèíû» çàêàí÷èâàëè âñå ñâîè

àòàêè îïàñíûìè óäàðàìè ïî

âîðîòàì, îáñòó÷àëè âñå øòàí-

ãè è ïåðåêëàäèíó, íî ìÿ÷ â âî-

ðîòà íå øåë. Â ïîñëåäíåé àòà-

êå «Äèíà» âñå-òàêè çàáèëà ãîë,
íî çà ìãíîâåíèå äî ýòîãî, ïðî-

çâó÷àëà ôèíàëüíàÿ ñèðåíà.

Íè÷üÿ â ïåðâîì ìàò÷å 1:1.

Âî âòîðîì ìàò÷å óäà÷à ïî-

âåðíóëàñü ê «Äèíå» ëèöîì.

Äâàæäû «Ìûòèùè» ïîñëå

ñòàíäàðòîâ âûõîäèëè âïåðåä â

ñ÷åòå (ãîëû çàáèëè Àñàòóðÿí è

Òåðåõèí), íî è ìèíóòû íå ïðî-

õîäèëî, êàê «Äèíà» ñ÷åò ñðàâ-

íèâàëà. «Ìûòèùè» íà ðàâíûõ

èãðàëè ñ ãîñòÿìè, ñòðàñòíî

áîðîëèñü çà ïîáåäó. Íî çà ïÿòü

ìèíóò äî êîíöà ìàò÷à ïðîïóñ-

òèëè òðåòèé ìÿ÷. Îïûòíûå

ìîñêâè÷è íàêàçàëè õîçÿåâ åùå

ðàç, óñòàíîâèâ îêîí÷àòåëüíûé

ñ÷åò – 4:2 â ïîëüçó «Äèíû».

Турнир по боксу
Ñ 3 ïî 5 íîÿáðÿ â ñïîðòêîì-

ïëåêñå «Âûìïåë» ãîðîäà Êî-

ðîë¸â ïðîõîäèë 5 Ìåæäóíà-

ðîäíûé òóðíèð ïî áîêñó íà

ïðèçû çàñëóæåííîãî òðåíåðà

Ðîññèè Âëàäèìèðà Áîðèñîâè-

÷à Íåâñêîãî.

Â ýòîì ãîäó â íåì ó÷àñòâî-

âàëî 60 ñèëüíåéøèõ áîêñåðîâ

èç ðåãèîíîâ Ðîññèè, Ãåðìàíèè,

Êàçàõñòàíà, Òàäæèêèñòàíà,

Áåëîðóññèè è Êîðîë¸âà. Íà

ðèíãå ìîæíî áûëî óâèäåòü áó-

äóùåå áîêñà, âåäü âîçðàñò

ó÷àñòíèêîâ - 17-18 ëåò.

Íà òîðæåñòâåííîì îòêðûòèè

òóðíèðà óñïåõà ðåáÿòàì ïîæå-

ëàëè çàìåñòèòåëü ïðåäñåäàòå-

ëÿ Êîìèòåòà ïî ôèçè÷åñêîé

êóëüòóðå, ñïîðòó è òóðèçìó ã.

Êîðîë¸â, Îëèìïèéñêàÿ ÷åìïè-

îíêà, çàñëóæåííûé ìàñòåð

ñïîðòà ÑÑÑÐ Ò.À. Êîëïàêîâà-

Àááÿñîâà, ëåò÷èê-êîñìîíàâò

ÑÑÑÐ, äâàæäû Ãåðîé Ñîâåòñ-

êîãî Ñîþçà Ï.Ð. Ïîïîâè÷, ïî-

÷åòíûå ãîñòè è îðãàíèçàòîðû.

Íåëüçÿ íå ñêàçàòü î ñàìîì

àêòèâíîì ó÷àñòíèêå òóðíèðà –

÷åìïèîíå è ïðèçåðå ìíîãèõ

âñåðîññèéñêèõ è âñåñîþçíûõ

ñîðåâíîâàíèé âî âòîðîì

ñðåäíåì è ïîëóòÿæåëîì âåñå,

çàñëóæåííîì òðåíåðå Ðîññèè

Âëàäèìèðå Áîðèñîâè÷å Íå-

âñêîì, êîòîðûé 23 ãîäà ïðî-

ðàáîòàë â ïîäìîñêîâíîì Êà-

ëèíèíãðàäå è âîñïèòàë áîëåå

20 ìàñòåðîâ ñïîðòà è ìàñòå-

ðîâ ñïîðòà ìåæäóíàðîäíîãî

êëàññà.

Ïðîãðàììà òóðíèðà ïîëó÷è-

ëàñü î÷åíü íàñûùåííîé. Áîê-

ñåðàì Êîðîë¸âà ïðèøëîñü áî-

ðîòüñÿ íà «äâà ôðîíòà» - çà

ëè÷íóþ ïîáåäó â òóðíèðå è çà

êîìàíäíóþ â ìàò÷å ñî ñáîðíîé

Êàçàõñòàíà. Íî íà ñòîðîíå êî-

ðîë¸âñêèõ ðåáÿò áûë ôàêòîð

«ðîäíûõ ñòåí» è çðèòåëåé. Íà

ïðîòÿæåíèè âñåãî òóðíèðà, äî

ïîñëåäíåãî óäàðà ãîíãà, ñâî-

áîäíûõ ìåñò â çàëå è íà áàë-

êîíå íå áûëî. Èõ èíòåðåñ ìîæ-

íî ïîíÿòü – âåäü ñðåäè ïîáå-

äèòåëåé è ïðèçåðîâ ìíîãî áîê-

ñåðîâ èç Êîðîë¸âà è ãîðîäîâ

Ìîñêîâñêîé îáëàñòè.

Ñåðãåé ÁÅÇÐÓÊ

Изменилась и категория дел: раньше люди
делили телевизоры, холодильники, предметы
мебели и домашнего обихода, а теперь делят
валюту, предприятия, коттеджи, иномарки. Эту
разницу отметил в беседе с нами Александр
Сергеевич Щагин – народный судья, имеющий
20 лет судейского стажа, в последние годы ра�
ботавший мировым судьей 56�го судебного уча�
стка г. Москвы.

«Время сейчас тяжелое, полная неразбериха.
Но нужно надеяться на лучшее, все�таки хоро�
ших людей больше, чем плохих. Даже из опыта
своей работы я могу это утверждать», � сказал в
нашей беседе А.С. Щагин.

Александр Сергеевич Щагин родился в дерев�
не Аристово Боровского района Калужской об�
ласти. В 1951 г. окончил начальную школу и пе�
реехал в Москву, где в 1958 г. получил аттестат

«È ñóäüè ëþäè»...
Ñåé÷àñ ñòàëî ìîäíûì ðåøàòü ñâîè ïðîáëåìû ÷åðåç ñóä: òî ëè

ëþäè ñòàëè áîëåå îáðàçîâàííûìè (çíàþò ñâîè ïðàâà è çíàþò, ãäå
ìîæíî èõ îòñòîÿòü), òî ëè áîëåå íåðâíûìè è íåïðèìèðèìûìè, ÷òî
íå ìîãóò ñàìè ðàçðåøèòü êîíôëèêò è äîãîâîðèòüñÿ ïîëþáîâíî.
Íî äåë ó ñóäåé ïðèáàâèëîñü, ñòàòèñòèêà ýòî ïîäòâåðæäàåò.

зрелости. С 1953 г. по 1955 г. работал в МГУ им.
М.В. Ломоносова электрослесарем. Затем четы�
ре года служил подводником на Северном фло�
те. После службы вернулся на прежнее место и
трудился там электромехаником. В 1962 г. по�
ступил на юридический факультет (дневное от�
деление) МГУ им. М.В. Ломоносова. С 1966 г. по
1967 г., будучи студентом 5�го курса, являлся
консультантом Московского городского суда. В
1967 г. окончил МГУ. С 1967 г. по 1986 г. рабо�
тал в Управлении юстиции г. Москвы, а с 1991 г.
по 1998 г. – адвокатом Московской городской
коллегии адвокатов. Уже после ухода в отставку
в 65 лет был приглашен на работу мировым су�
дьей, как человек, зарекомендовавший себя от�
ветственным отношением к делу, исключитель�
ной принципиальностью и порядочностью.

А.С. Щагин является творческим человеком.
Он художник, поэт, музыкант, с 2000 г. является
членом Союза писателей Российской Федера�
ции. Различным издательствами были выпуще�
ны его стихотворные сборники, а в 2004 г. изда�
тельством «Лика» была издана его книга «Дела и
судьбы», в которой представлена ежедневная
трудовая деятельность судьи и его размышле�
ния о жизни, о людях и их судьбах. Это дневник,
который вел автор, работая судьей.

В предисловии к книге «Дела и судьбы»
А.С. Щагин написал: «Работа в суде была слож�
ной и трудной, но представляла для меня непод�
дельный интерес, к тому же литературы о деятель�
ности суда и о самих судьях очень мало… В сво�
ем дневнике я не претендую на всю полноту опи�
сания судебной деятельности, но, производя за�
писи, старался объективно отражать ту обстанов�
ку, в которой работал, ту действительность, с ко�
торой приходилось сталкиваться почти ежеднев�

но, описывал людей, с которыми непосредствен�
но встречался и с которыми вместе работал. По�
этому, если эти записи прольют в какой�то сте�
пени свет на представление о судебной работе и
о судьях, то можно считать, что цель мною дос�
тигнута».

Книга «Дела и судьбы» действительно являет�
ся уникальной. Судей много, но мало кто из них
имеет писательский талант и желание расска�
зать людям о своей профессиональной деятель�
ности и проблемах, связанных с ней. Ю. Феофа�
нов в книге «Бремя власти» писал: «И судьи
люди. И перед судьями тоже люди. При обсуж�
дении проблем и прорех правосудия его побе�
ды превозносятся реже, хотя головокружитель�
ные успехи розыска и следствия в недавнее вре�
мя описывались довольно широко. А суд всегда
был в тени. Даже в судебных очерках он обычно
выглядит безлико, будто бы судьи не обуревае�
мы страстями и сомнениями; будто не присущи
им ни мудрость, ни мужество, ни стойкость в
противостоянии обвинению без достаточных
улик».

В конце беседы А.С. Щагин сказал: «В после�
днее время работа в суде стала еще более труд�
ной. И не только в связи с увеличением количе�
ства дел и сложностью их категорий. Растет пре�
ступность в обществе, должностных лиц при ис�
полнении служебных обязанностей шантажиру�
ют, а иногда и допускают угрозы в их адрес. Эти
проблемы пытаются решить регулярно созыва�
емые совещания судей. Но только серьезная
судебная реформа, проводимая в настоящее
время, может, на наш взгляд, защитить личность
судьи и способствовать неукоснительному сле�
дованию букве закона. По крайней мере, хочет�
ся на это надеяться».

ДЕТСКАЯ ЛИТЕРАТУРА

Проблему нехватки литературных
произведений для детей ощущают
сегодня многие детские журналы –
им приходится печатать произведе�
ния непрофессионалов, которые ча�
сто требуют серьезной редактуры.
Детские журналы выживают, как мо�
гут. Они переезжают с места на мес�
то, меняют штат сотрудников и т.д.
Одним из немногих журналов, кото�
рым удалось сохранить свое поме�
щение, является журнал «Мурзилка».

С целью выявления новых талан�
тливых авторов и привлечения их в
детскую литературу по инициативе
Министерства образования Рос�
сийской Федерации проводится
ежегодный конкурс под названием
«Заветная мечта». В прошлом году
председателем жюри был Эдуард
Успенский, в этом году им будет
Людмила Урицкая. Возможно, про�
ведение данного конкурса поможет
выявить новые имена, а пока давай�
те поговорим о тех, которые уже
известны. Ведь для того, чтобы ув�
лечь детей чтением, нужно предло�
жить им качественную литературу,
которая будет им интересна. Да,
такой литературы сейчас мало, но
все�таки она есть.

Имя Маши Лукашкиной для мно�
гих редакторов является своеоб�
разным знаком качества. «Нам пи�
шет Маша Лукашкина; этот сборник
составлен Машей Лукашкиной», �
говорят они с гордостью. На самом
деле, Маша давно уже имеет пол�
ное право именоваться Марией Ми�
хайловной, но все же предпочита�
ет, чтобы ее звали Машей, может
быть для того, чтобы быть ближе к
детям… Сама она говорит об этом
так: «Имя Мария звучит уж слишком

Äåòè ìàëî ÷èòàþò,

à ïèñàòåëè ìàëî ïèøóò
Ñåé÷àñ î÷åíü ìàëî ïèñàòåëåé, ñîçäàþùèõ ðàñ-

ñêàçû äëÿ äåòåé. Èõ ìîæíî ïåðåñ÷èòàòü ïî ïàëü-
öàì: Âëàäèìèð Áîðèñîâ, Ìàðê Øâàðö, Èííà Ãà-
ìàçêîâà, Àíäðåé Óñà÷åâ, Ðåíàòà Ìóõà, Ãðèãîðèé
Îñòåð, Ìàøà Ëóêàøêèíà - âîò ïî÷òè è âñå äåòñ-
êèå ïèñàòåëè, êîòîðûå âíîñÿò ñåãîäíÿ îùóòèìûé
âêëàä â äåòñêóþ ëèòåðàòóðó.

торжественно… Не чувствую я себя
Марией. Маша Лукашкина как�то
больше мне соответствует».

Маша Лукашкина уже 16 лет пи�
шет стихи и прозу для детей, а так�
же переводит на русский язык про�
изведения зарубежных писателей
(Доктора Сьюза, Кристину Россве�
ти, Роберта Луиса Стивенсона).
Имеются ее публикации в журнале
«Иностранная литература».

Первая книга Маши Лукашкиной
вышла в издательстве «Оникс». Сей�
час и другие издательства («Эксмо»,
«Дрофа», «Радуга») с удовольстви�
ем печатают ее произведения.

О своем творческом пути Маша
Лукашкина рассказывает следую�
щее: «Я стала писать для детей в
1984 году, когда работала в пио�
нерском лагере: несколько девочек
из моего отряда оказались на ка�
рантине, и я вместе с ними. Обеда�
ли мы позже всех, в кино не ходи�
ли. Девчонки заскучали и начали
ссориться. Тогда я решила занять
их кукольным театром, набрала на
складе тряпичных кукол, написала
сценарий в стихах. Потом начались
репетиции, шитье занавеса, игра
на музыкальных инструментах… В
общем, когда карантин сняли, де�
вочки возвращаться в отряд не за�
хотели. А я почувствовала вкус к
творческой работе.

Детским писателем я стала не
сразу. Вскоре после лагеря я выш�
ла замуж и родила двух дочек. Ког�
да ждала младшенькую, начала
писать стихи. Выбрала время, по�
ехала в «Мурзилку»… Меня при�
гласили на семинар Юрия Коваля.
И он как�то сразу в меня поверил.
А я испугалась, потому что пони�

мала, что высокая
оценка моих стихов
обязывает, много чита�
ла, работала… И у меня
вдруг пошли стихи от
лица ребенка. Я рас�
сматривала содержи�
мое буфета сквозь
стекло, мечтала стать
китом, переживала из�
за того, что над люби�
мым лысым дедушкой
смеются мальчишки…
Однако такой творчес�
кий подъем не мог про�
должаться долго. Я на�
дорвалась, попросила
Юрия Иосифовича от�
пустить меня, переста�
ла ходить на семинар. А
в 1994 году позвонил
Олег Кургузов и сказал, что ска�
зочной газете «Жили�были» нужен
литературный редактор.

Три года я работала в газете. Это
была хорошая школа. Однако на�
чальство все время пыталось по�
нять, отчего газета раскупается не
слишком бойко. За три года у нас
сменилось пять главных редакто�
ров. Приглашались новые сотруд�
ники, увольнялись старые. В 1997
году уволили меня. И тут, вопреки
всему, я почувствовала такую сво�
боду! Освоила компьютер, стала
ходить по издательствам с новыми
стихами.

В 1995 году я побывала на конфе�
ренции детских писателей в США.
Перевела несколько стихотворных
сказок обожаемого в Америке пи�
сателя Доктора Сьюза (одну из них,
«Слон Хортон высиживает яйцо»,
издали отдельной книжкой). Там
же, в Америке, купила стихотвор�
ный сборник Стивенсона, Несколь�
ко лет вчитывалась, потом стала пе�
реводить: «Страна на одеяле», «Ар�
мия в огне», «Феи в цветах»…

Маша Лукашкина уже послала на
конкурс «Заветная мечта» свой
сборник рассказов «Стойка на ру�

ках на уроках ботаники». Она печа�
лится о том, что дети стали мало
читать, что Россия перестала быть
самой читающей страной в мире.
«Раскраски и учебная литература
еще пользуются спросом, а стихи и
сказки покупаются плохо», � гово�
рит она.

Маша Лукашкина считает, что
воспитывают детей не учебники, а
книги, написанные для души. Она
пишет свои произведения с любо�
вью к детям. Поэтому и детям нра�
вится ее творчество, если им по�
счастливится с ним познакомиться
(ведь обычно маленькие дети чита�
ют то, что выбирают для них роди�
тели, а родители не всегда делают
это осмысленно).

Маша Лукашкина с удовольстви�
ем встречается с детьми, читает им
свои произведения, беседует о ли�
тературе и о жизни. Например,
встречи с ней проводятся с фойе
Московского театра детской книги
«Волшебная лампа», который рас�
полагается в Москве на Сретенс�
ком бульваре, д. 9/2. Маша Лукаш�
кина готова приехать и в г. Пушки�
но, если какое�либо детское учреж�
дение ее пригласит.

Ìàòåðèàëû ïîëîñû ïîäãîòîâèëà Çîÿ ÀÁÐÀÌÎ×ÊÈÍÀ
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ГРАЖДАНСКАЯ ОБОРОНА

Галине аккомпанировала на фортепиано ее
педагог, руководитель хора «Светоч»
М.М. Моисеева. Вот уже 17 лет Маргарита
Михайловна – педагог и наставница Вавило�
вой – с тех далеких времен, когда Галя учи�
лась у нее в детском хоре.

Галина пришла в Центр детского творче�
ства, когда он еще назывался Домом пионе�
ров. Ей непреодолимо хотелось петь. Вскоре
Галя стала солисткой старшего хора ЦДТ, ко�
торым руководила Маргарита Михайловна.
Великолепный от природы голос с безупреч�
ной вокальной постановкой покорял и педа�
гогов, и обычных слушателей. Позднее Гали�
на солировала в старшем хоре под руковод�
ством Ларисы Егоровой – ученицы М.М. Мои�
сеевой. Сейчас Галю нередко приглашают на
ответственных выступлениях солировать со
старшим хором Центра детского творчества.

Особенно ярко раскрылся талант Галины
Вавиловой в новом коллективе, созданном
Маргаритой Михайловной – в вокальном ан�
самбле «Светоч». И хотя состав ансамбля в
основном состоит из студентов музыкальных
училищ и вузов, но репертуар его – сложней�
шие сочинения духовной и классической му�
зыки. Галя стала солисткой «Светоча».

Галина – обаятельная девушка, живо инте�
ресующаяся театром, концертами, поэзией,
сама пишет стихи. Природный талант и му�
зыкальность Вавиловой, ее целеустремлен�
ность позволяют Галине легко исполнить ста�
ринный романс, духовный кант, военную пес�
ню или даже номер из современного мюзикла.
После работы – между ночными сменами –
Галя спешит в Центр, на репетицию к своему
любимому педагогу.

Где бы ни выступал ансамбль «Светоч» � в
мезее�усадьбе «Остафьево», музыкальных
школах Сергиева Посада, Пушкино, Иванте�
евки, санаториях Подмосковья – везде слу�
шатели с восторгом воспринимают сольные
выступления Галины, благодарят после кон�
церта за удовольствие, полученное от про�
слушивания ансамбля.

Состоявшийся в ЦДТ концерт  � изумитель�
ный по обширности и сложности программы.

Ïåíèå - åå æèçíü
Â Öåíòðå äåòñêîãî òâîð÷åñòâà ïðîøåë çàìå÷àòåëüíûé êîí-

öåðò, íà êîòîðîì âûñòóïàëà ñîëèñòêà õîðà «Ñâåòî÷», âîñïè-
òàííèöà ÖÄÒ Ãàëèíà Âàâèëîâà, îáëàäàþùàÿ êðàñèâûì ñèëü-
íûì ãîëîñîì. Ñëóøàòåëè áûëè áóêâàëüíî ïîêîðåíû íåæíûì
ñîïðàíî ïåâèöû, åå ìàñòåðñòâîì.

В репертуаре Галины – романсы Даргомыж�
ского, Гурилева, Рахманинова, Рубинштейна,
Брамса, вальсы Штрауса и многое другое.
Голос Вавиловой льется легко и свободно,
преодолевая все вокальные сложности и не�
пременно вызывая аплодисменты восхищен�
ной публики.

Пожелаем Галине Вавиловой, не прерывая
своей творческой карьеры, и в дальнейшем
радовать свою верную аудиторию необыкно�
венно волшебным голосом.

Святослав КОТЕЛЬНИКОВ.
Фото автора.

Такие негативные явления со�
временного общества, как терро�
ризм и экстремизм, заставляют
нас задуматься о безопасности
наших детей. Защита детей от
террористической угрозы � одна
из важнейших задач нашего госу�
дарства. В Московской области к
вопросу безопасности будущего
страны подходят очень серьезно:
постоянно проводятся совеща�
ния и семинары на тему проведе�
ния антитеррористических ме�
роприятий и обеспечения пожар�
ной безопасности образователь�
ных учреждений. Школьники уже
привыкли к тренировочным эва�
куациям, с каждым годом увели�
чиваются затраты на систему ох�
раны и видеонаблюдения в учеб�
ных учреждениях области. Обра�
зовательные учреждения посте�
пенно превращаются в крепости,
поскольку за железными засова�
ми � жизнь сотен и тысяч детей.
Руководители детских садов,
школ, гимназий и вузов задают�
ся вопросом: учить детей или за�
щищать их от опасностей внеш�
него мира, и если, не дай бог,
возникнет чрезвычайная ситуа�
ция, то, как без паники, органи�
зованно и слаженно провести
эвакуацию детей?

Именно для обсуждения вопро�

Ïåðåõîä íà ðåæèì

áåçîïàñíîñòè
«…Èñõîäíàÿ îáñòàíîâêà: ãîðîä Êîðîëåâ íàõîäèòñÿ â êèëîìåò-

ðå îò ëèíèè ôðîíòà è ðåøàåò çàäà÷è òûëà, óñëîâíûé ïðîòèâ-
íèê íàíîñèò ïî ðàçëè÷íûì îáúåêòàì ãîðîäà óäàðû àâèàöèåé,
êîòîðûå ïðèøëèñü è íà ó÷åáíûé êîðïóñ êîðîëåâñêîãî èíñòèòó-
òà. Â ðåçóëüòàòå íà÷àëèñü ïîæàðû, îáðàçîâàëèñü çàâàëû, åñòü
ðàíåíûå…» Ýòî íå ñöåíàðèé íîâîãî ôèëüìà î âîéíå è íå ôàí-
òàçèè àâòîðà íîâîãî áåñòñåëëåðà. À ïëàí ó÷åáíîé òðåíèðîâêè,
ïðîâîäèìîé Ìèíèñòåðñòâîì îáðàçîâàíèÿ Ìîñêîâñêîé îáëàñòè.

сов безопасности учебных учреж�
дений, наглядной демонстрации
работы всех подразделений в ре�
жиме чрезвычайной ситуации
Министерство образования Мос�
ковской области провело в Коро�
леве объектовую тренировку
«Практическое осуществление
мероприятий гражданской обо�
роны при переводе объекта с
мирного на военное время».
Объектом стал Королевский ин�
ститут управления, экономики и
социологии. Учебные цели ме�
роприятия: совершенствование
навыков руководящего состава и
структурных подразделений по
выполнению мероприятий ГО,
проверка на деле планов граж�
данской обороны и плана дей�
ствий по предупреждению и лик�
видации чрезвычайной ситуации
техногенного характера, умение
взаимодействовать с подразде�
лениями ГО города, закрепление
знаний и навыков студентов и
преподавателей по способам за�
щиты от опасностей, возникаю�
щих при ведении военных дей�
ствий.

Участниками областного семи�
нара стали представители адми�
нистрации и сотрудники струк�
турных подразделений города
Королева; начальники штабов по

г р а ж д а н с к о й
обороне, замес�
тители по безо�
пасности, препо�
даватели ОБЖ
профессиональ�
ных училищ, ли�
цеев, школ, детс�
ких садов и детс�
ких домов Иван�
теевки, Фрязино,
Пушкино, Щелко�
во и других муни�
ципальных обра�
зований области,
руководящий со�
став КИУЭС.

Первая часть мероприятия но�
сила информационный характер.
Перед собравшимися выступили
преподаватель по БЖД королев�
ского института, доктор биоло�
гических наук, профессор На�
дежда Асташева. Она в своем
докладе остановилась на вопро�
сах изучения гражданской обо�
роны в программе дисциплины
«Безопасность жизнедеятельно�
сти» в вузе. После демонстрации
фильма о действиях аварийно�
спасательных формирований
при ЧС на трибуну поднялся
главный специалист отдела по
обеспечению безопасности уч�
реждений системы образования

Минобразования Московской
области Игорь Тимохин, расска�
завший о мобилизационной под�
готовке и собственно о мобили�
зации в КИУЭС.

Практическая часть семинара
проходила уже на улице... Звучит
сигнал «Воздушной тревоги», а
дальше перед глазами как будто
мелькают кадры кинохроники.
Идет эвакуация людей из здания,
на носилках выносят раненых,
дым, запах гари, огонь, люди в
противогазах. В считанные мину�
ты с мигалками к зданию инсти�
тута подъезжает пожарный рас�
чет, машины «Скорой помощи» и
служб немедленного реагирова�
ния. Видно, что не только на бу�

маге, но и на деле отработаны
действия формирований инсти�
тута и соответствующих подраз�
делений города. И становится
ясно, что это уже не кино, а обыч�
ный будний день октября 2006
года. И успокаивает только одно
� что это только учебная трени�
ровка. И после завершения дей�
ствий в режиме военного време�
ни участники единодушно при�
знали безукоризненную работу
нештатного аварийно�спаса�
тельного формирования КИУЭС
и отметили четкие и слаженные
действия студентов и препода�
вателей.

Наталия ПУШКИНСКАЯ.
Фото Александра Гарковенко.


